

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 17. März 2008

"Viel Freude in der Kita Raabestraße"

Die Leiterin der Kita Raabestraße Waltraud Handdruck-Muntanjohl bedankte sich im Rahmen einer kleinen Feierstunde gemeinsam mit dem Vorsitzenden des Elternbeirates Volker Buntrock bei dem Lions Club und allen kleinen und großen Sponsoren, die es ermöglicht haben, neue Spielgeräte für das Außengelände anzuschaffen. Die Spendensumme betrug 1.200 Euro. Als Dankeschön dafür bastelten die Kinder eine sprechende Fotowand.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de